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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 9/2016 4 

Aos onze dias do mês de julho de dois mil e dezesseis, às nove horas, na Sala de Reuniões 5 

dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, localizada 6 

no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na Avenida General 7 

Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob a Presidência do 8 

Magnífico Reitor, Professor Carlos Luciano Sant’Ana Vargas, ordinariamente reuniu-se o 9 

Conselho de Administração - CA, com a presença da Vice-Reitora Professora Gisele Alves 10 

de Sá Quimelli e dos Conselheiros Amaury dos Martyres, Amazonas Santos Neto, Antonio 11 

Marcos Maia, Ariangelo Hauer Dias, Edson Luiz Batista Maia (suplente), Emerson 12 

Martins Hilgemberg, Fabiana Postiglione Mansani, Jeverson Machado do Nascimento 13 

(suplente), Luis Fernando Cerri, Marcelo Bilobrovec, Marcos Vinicius Fidelis, Maria Lúcia 14 

Cazarin Beserra Madruga, Maria Salete Marcon Gomes Vaz, Miguel Archanjo de Freitas 15 

Júnior, Murilo Weber Pontes, Osnara Maria Mongruel Gomes, Paulo Vitor Farago 16 

(suplente), Robson Laverdi, Silviane Buss Tupich, Valquiria Nanuncio Chochel (suplente) 17 

e Vicente Paulo Hajaki Ribas; Contando ainda com a presença dos servidores Dierone 18 

César Foltran Júnior, Ítalo Sérgio Grande, Joani Alves Ferreira, João Irineu de Resende 19 

Miranda e Neomil Macedo para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - Ciência e 20 

aprovação da Ata CA nº 01/2016 referente à reunião realizada no dia 15.02.2016; 2 - 21 

Processo nº 08.232/2016. Interessada: Universidade Estadual de Maringá - UEM. 22 

Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação Ampla, celebrado entre 23 

a Universidade Estadual de Maringá - UEM, a Universidade Estadual de Londrina - UEL, 24 

a Universidade Estadual do Oeste do Paraná - UNIOESTE, a Universidade Federal de 25 
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Santa Maria - UFSM, a Universidade do Vale do Itajaí - UNIVALI, a Universidade 26 

Estadual de Ponta Grossa - UEPG e a Universidade Estadual do Centro-Oeste - 27 

UNICENTRO, visando a ampla cooperação técnica, científica e cultural para o 28 

desenvolvimento de projetos conjuntos de ensino, pesquisa e extensão, além da troca de 29 

informações entre os Programas de Pós-Graduação em Educação, sediados nas 30 

Instituições partícipes. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 3 - Processo nº 31 

09.414/2016. Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino 32 

Superior - SETI. Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação Técnico-33 

Financeira nº 43/16 - SETI/UGF, celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, 34 

Tecnologia e Ensino Superior - SETI e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando 35 

a execução do projeto “Apoio aos Núcleos de Inovação Tecnológica/Agências de 36 

Inovação”; sob a coordenação do professor Ricardo Antonio Ayub. Relator: Conselheiro 37 

Amaury dos Martyres; 4 - Processo nº 04.979/2015. Interessada: Fundação Araucária. 38 

Assunto: Homologação da assinatura do 2º Termo Aditivo ao Convênio nº 37/2015, 39 

celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 40 

visando a prorrogação da execução do projeto do referido Convênio até a data de 09 41 

de junho de 2017. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 5 - Processo nº 42 

09.223/2016. Interessada: Pró-Reitoria de Recursos Humanos - PRORH. Assunto: 43 

Homologação da Portaria R. nº 209, de 10 de junho de 2016, que autorizou a abertura 44 

de Edital PRORH para a realização de Processo Seletivo Simplificado objetivando a 45 

contratação de Professor Colaborador, não integrante da carreira docente, na UEPG. 46 

Relatora: Conselheira Silviane Buss Tupich; 6 - Processo nº 02.200/2015. Interessada: 47 

Fundação Araucária. Assunto: Homologação da assinatura do 1º Termo Aditivo ao 48 

Convênio nº 017/2015, celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual 49 

de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do projeto do referido Convênio 50 
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até a data de 12 de agosto de 2016. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 7 51 

- Processo nº 09.415/2016. Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e 52 

Ensino Superior - SETI. Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação 53 

Técnico-Financeiro nº 40/16 - SETI/UGF, celebrado entre a Secretaria de Estado da 54 

Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 55 

visando a execução do projeto “Avaliação da Efetividade e do Efeito Econômico e Social 56 

do Programa Paraná Competitivo do Estado do Paraná”; sob a coordenação do 57 

professor Hermes Yukio Higachi. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 8 - 58 

Processo nº 08.855/2011. Interessado: Setor de Ciências Biológicas e da Saúde - SEBISA. 59 

Assunto: Homologação da assinatura do Acordo de Cooperação celebrado entre a 60 

Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Santa Casa de Misericórdia de Ponta Grossa, 61 

visando a realização de atividades acadêmicas curriculares por parte dos alunos e 62 

professores dos cursos de graduação da área da saúde e correlatas da UEPG, junto a 63 

Santa Casa. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 9 - Processo nº 64 

12.708/2013. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação da assinatura 65 

do 2º Termo Aditivo ao Convênio nº 711/2013, celebrado entre a Fundação Araucária e 66 

a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do 67 

projeto do referido Convênio até a data de 1º de janeiro de 2017. Relatora: Conselheira 68 

Fabiana Postiglione Mansani; 10 - Processo nº 15.787/2014. Interessada: Fundação 69 

Araucária. Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Rescisão ao Convênio nº 70 

491/2014, celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta 71 

Grossa, que apoia a implementação do projeto protocolado sob o nº 42.523 - Influência 72 

do instrumento rotatório utilizado para preparo do condutor radicular e da técnica de 73 

condicionamento ácido na resistência de união entre pino de fibra e dentina radicular - 74 

Chamada de Projetos nº 21/2012. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 11 75 
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- Processo nº 07.543/2014. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação 76 

da assinatura do 2º Termo Aditivo ao Convênio nº 998/2013, celebrado entre a 77 

Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação 78 

da execução do projeto do referido Convênio até a data de 30 de outubro de 2016. 79 

Relator: Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha; 12 - Processo nº 09.489/2016. 80 

Interessada: Fundação Araucária.  Assunto: Homologação da assinatura do Convênio nº 81 

005/2016 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta 82 

Grossa, visando a transferência de recursos financeiros para implementação do projeto 83 

protocolado sob o número: 46.081 - “Route to weak synchronisation and its suppression 84 

in realistic plastic brain networks”, contemplado no Processo de inexigibilidade de 85 

Chamada Pública nº 01/2016, sob a coordenação do professor Antonio Marcos Batista. 86 

Relator: Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha; 13 - Processo nº 08.593/2015. 87 

Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação da assinatura do 1º Termo 88 

Aditivo ao Convênio nº 716/2013, celebrado entre a Fundação Araucária e a 89 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do projeto 90 

do referido Convênio até a data de 02 de junho de 2017. Relatora: Conselheira Maria 91 

Salete Marcon Gomes Vaz; 14 - Processo nº 08.594/2015. Interessada: Fundação 92 

Araucária. Assunto: Homologação da assinatura do 1º Termo Aditivo ao Convênio nº 93 

717/2013, celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta 94 

Grossa, visando a prorrogação da execução do projeto do referido Convênio até a data 95 

de 02 de junho de 2017. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 15 - 96 

Processo nº 05.875/2016. Interessado: Núcleo de Tecnologia e de Educação Aberta e a 97 

Distância - NUTEAD. Assunto: Aprovação do Convênio nº 03/2016, a ser celebrado entre 98 

a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Fundação de Apoio ao Desenvolvimento 99 

Institucional, Científico e Tecnológico da Universidade Estadual de Ponta Grossa - 100 
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FAUEPG, visando o desenvolvimento institucional deste órgão com apoio da FAUEPG 101 

na gestão administrativa e financeira, no que concerne a prestação de serviços 102 

vinculados ao Projeto de Extensão: “EAD - um espaço de aproximação com a 103 

comunidade através da aprendizagem virtual”. Relator: Conselheiro Amaury dos 104 

Martyres; 16 - Processo nº 07.944/2016. Interessada: Fazenda Escola “Capão da Onça”. 105 

Assunto: Aprovação da assinatura do Convênio a ser celebrado entre a Associação 106 

Comercial, Industrial e Empresarial de Ponta Grossa e a Universidade Estadual de Ponta 107 

Grossa, visando a instalação da Câmara Técnica da Carne. Relator: Conselheiro Amaury 108 

dos Martyres; 17 - Processo nº 08.222/2016. Interessado: Serviço Nacional de 109 

Aprendizagem Industrial - SENAI. Assunto: Aprovação da assinatura do Memorando de 110 

Entendimentos a ser celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e o 111 

Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial - Departamento Regional do Estado do 112 

Paraná, visando a promoção de parceria nos domínios da ciência e tecnologia, com a 113 

intenção de contribuir para o desenvolvimento das indústrias, através da identificação 114 

de atividades de pesquisa aplicada, desenvolvimento e inovação para fins técnico-115 

científicos. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 18 - Processo nº 08.940/2016. 116 

Interessado: Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais “Wallace Thadeu de 117 

Mello e Silva” - HURCG. Assunto: Aprovação do valor mínimo de R$ 500,00 para 118 

locação de espaço para fins de exploração de lanchonete para comercialização de bens 119 

e serviços no Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais “Wallace Thadeu de 120 

Mello e Silva” - HURCG. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 19 - Processo nº 121 

09.774/2016. Interessada: Agência de Inovação e Propriedade Intelectual - AGIPI. 122 

Assunto: Pedido de patente nº 07/2016, quanto ao interesse institucional na proteção 123 

dos direitos da propriedade industrial e respectiva participação relativa na titularidade 124 

do invento “Nanocelulose extraída do pó de madeira de pinus”. Relator: Conselheiro 125 
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Ariangelo Hauer Dias; 20 - Processo nº 11.390/2015. Interessado: Representantes do 126 

Corpo Técnico-Universitário do Conselho de Administração. Assunto: Proposta de 127 

alteração do Regulamento de Capacitação da Carreira Técnica Universitária no âmbito 128 

da UEPG. Relatora: Conselheira Silviane Buss Tupich; 21 - Processo nº 07.431/2016. 129 

Interessada: Jasmine Cardozo Moreira. Assunto: Relatório Final de Pós-Doutorado 130 

realizado na West Virginia University School of Natural Resources, nos Estados Unidos, no 131 

período de 26 de setembro de 2015 a 25 de março de 2016. Relator: Conselheiro Emerson 132 

Martins Hilgemberg; 22 - Processo nº 08.250/2016. Interessada: Cleise Maria de 133 

Almeida Tupich Hilgemberg. Assunto: Aprovação da assinatura do Convênio de 134 

Cooperação Técnica e Financeira nº 11/2016 - CTF, a ser celebrado entre o Serviço de 135 

Apoio às Micro e Pequenas Empresas do Estado do Paraná - SEBRAE/PR e a 136 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a promoção de ações para o 137 

desenvolvimento de uma cultura empreendedora na UEPG; sob a coordenação da 138 

professora Cleise Maria de Almeida Tupich Hilgemberg. Relator: Conselheiro Emerson 139 

Martins Hilgemberg; 23 - Processo nº 07.426/2016. Interessado: Departamento de 140 

Odontologia. Assunto: Reajuste da tabela de preços dos serviços cobrados no Curso de 141 

Odontologia da UEPG. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 24 - 142 

Processo nº 07.574/2016. Interessado: Departamento de Enfermagem e Saúde Pública. 143 

Assunto: Reajuste dos valores cobrados referente às análises bacteriológica e física-144 

química realizadas no Laboratório de Pesquisa em Recursos Hídricos. Relatora: 145 

Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 25 - Processo nº 07.280/2016. Interessada: 146 

Silvana Oliveira. Assunto: Relatório Final de Pós-Doutorado realizado junto ao 147 

Programa de Pós-Graduação em Literatura Comparada da Universidade do Estado do 148 

Rio de Janeiro, no período de 1º de março de 2015 a 29 de fevereiro de 2016. Relator: 149 

Conselheiro Luis Fernando Cerri; 26 - Processo nº 06.754/2016. Interessado: Osvaldo 150 
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Mitsuyuki Cintho. Assunto: Relatório Final de Pós-Doutorado realizado junto ao 151 

Laboratório Nacional de Nanotecnologia do Centro Nacional de Pesquisa em Energia e 152 

Materiais - CNPEM, Campinas-SP, no período de 1º de outubro de 2014 a 30 de abril de 153 

2016. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 27 - Processo nº 154 

01.151/2016. Interessado: Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais "Wallace 155 

Thadeu de Mello e Silva" - HURGC. Assunto: Aprovação da parte administrativo-156 

financeira do Curso de Especialização em Residência Multiprofissional em Intensivismo, 157 

da UEPG. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 28 - Processo nº 158 

19.846/2015. Interessada: Rosemary Aparecida Martins Roberto. Assunto: Afastamento 159 

parcial das respectivas atividades, a fim de realizar Doutorado em Administração na 160 

Universidade Positivo, em Curitiba-PR, no período de 20 de maio de 2016 a 19 de maio 161 

de 2017. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 29 - Processo nº 162 

06.401/2016. Interessada: Josie Agatha Parrilha da Silva. Assunto: Prorrogação do 163 

afastamento integral das respectivas atividades para concluir Estágio Pós-Doutoral no 164 

Programa de Pós-Graduação em Educação para a Ciência, da Faculdade de Ciências 165 

da Universidade Estadual Paulista Júlio de Mesquita - UNESP, na cidade de Bauru-SP, 166 

no período de 1º de julho de 2016 a 30 de setembro de 2016. Relator: Conselheiro Luis 167 

Fernando Cerri; 30 - Processo nº 08.475/2016. Interessada: Marilúcia Antônia de 168 

Resende Peroza. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva - 169 

TIDE. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri. A Presidência da mesa cumprimentou a 170 

todos os presentes, e depois de constatada a existência de quórum regimental, iniciou a 171 

reunião previamente agendada para esta data, colocando em discussão a Ata CA sob 172 

número 1/2016 referente reunião realizada no dia quinze de fevereiro de dois mil e 173 

dezesseis, nada a opor, obteve aprovação por unanimidade; seguidamente, procedeu 174 

ao chamamento dos Processos inseridos na pauta respectiva para homologações, para 175 
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pronunciamentos de destaque; não havendo menção, os Processos colocados para 176 

votação, foram aprovados, todos por unanimidade. Na sequência, o Senhor Presidente 177 

passou ao chamamento dos Processos destinados a aprovações, recebendo destaque o 178 

item 20 pela relatora, os itens 23, 24 e 27 pela Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 179 

sem outros destaques, os demais Processos colocados para votação, foram aprovados 180 

por unanimidade. Dado início à discussão dos Processos em destaque, a Presidência 181 

deixou a palavra com a Conselheira Silviane Buss Tupich para manifestação a respeito 182 

do PROCESSO Nº 11.390/2015, objeto de seu destaque, referente à proposta de 183 

alteração do Regulamento de Capacitação da Carreira Técnica Universitária no âmbito 184 

da UEPG. A Conselheira relatora destacou que não haveria a versão final incluindo 185 

algumas retificações, desta forma propondo a constituição de uma comissão para 186 

apresentação de minuta a ser deliberada. Em discussão, os Conselheiros Fabiana 187 

Postiglione Mansani e Miguel Archanjo de Freitas Júnior, na tentativa de auxiliar o 188 

encaminhamento, solicitaram um breve relato das alterações e a retirada de pauta 189 

para que a comissão apresentasse a versão definitiva. Na continuidade, o Conselheiro 190 

Edson Luiz Batista Maia relatou a tramitação nas Pró-Reitorias e com isso constaria itens 191 

que fariam parte de outros instrumentos legais complementares e não propriamente no 192 

plano de capacitação; apontou assuntos polêmicos que seriam passíveis de aprovação, 193 

porém outros não e alguns ainda precisariam melhorar a redação posta; afirmou a 194 

proposta de retirada de pauta para a constituição da comissão para a redação final 195 

com o apoio jurídico da Procuradoria Jurídica - PROJUR. Manifestou-se o Conselheiro 196 

Marcos Vinicius Fidelis registrando desapontamento pela retirada de pauta; informou 197 

que tramitou em todas as instâncias cabíveis; ensejou celeridade devido ao tempo que 198 

ficou em análise, comparando ao processo da capacitação docente aprovado neste 199 

Conselho; concluiu que a decisão, apesar da aquiescência das instâncias envolvidas, 200 
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entristece os representantes técnicos universitários. A Conselheira relatora Silviane Buss 201 

Tupich retomou a palavra afirmando não ser questão de desapontamento e sim de 202 

organização para versão final do regulamento, evidenciando que haveria pontos 203 

divergentes a serem elaborados; indicou os seguintes servidores para compor a comissão: 204 

na presidência o Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis, o Conselheiro Antonio Marcos Maia, 205 

a servidora Karin Gomes Margraf, lotada na PROJUR, o servidor Paulo Maury Redkva, 206 

lotado na Pró-Reitoria de Planejamento - PROPLAN, o servidor Edson Luiz Woellner, 207 

lotado no Setor de Ciências Agrárias e de Tecnologia - SCATE, o servidor Vladimir 208 

Mobilis, lotado na Pró-Reitoria de Recursos Humanos - PRORH. A Presidência cedeu a 209 

palavra ao Conselheiro Robson Laverdi, posterior a discussão da comissão proposta. O 210 

Conselheiro supracitado considerou importante a concretização de tal documento, 211 

considerando que a comissão seria para um refinamento dos termos jurídicos e não da 212 

substancialidade do documento. A Conselheira Valquiria Nanuncio Chochel reforçou a 213 

importância do regulamento para a classe que teria o desejo de continuar se 214 

aprimorando. O Senhor Presidente sugeriu à relatora da matéria que os Conselheiros 215 

Valquiria Nanuncio Chochel e Jeverson Machado do Nascimento compusessem a 216 

comissão, justificando eventuais ausências, o que foi acatado. Seguidamente, a 217 

Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz recomendou a definição de um prazo para 218 

apresentação da minuta pela comissão. O Conselheiro Edson Luiz Batista Maia opinou 219 

no prazo de quinze (15) dias, evidenciando que todos os pontos foram abordados e 220 

estariam contemplados no processo, como melhoria de rotina, agregações, atualizações 221 

e pontos novos que demandam respaldo legal com a manifestação da PROJUR; 222 

abordou que trataria da redação legislativa para pautar ao Conselho novamente. Na 223 

sequência, o Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis de acordo às manifestações que 224 

apoiariam à rápida execução, consultou o calendário de reuniões plenárias, propondo 225 
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trazer a matéria para a próxima reunião, no dia oito de agosto, no sentido de acelerar o 226 

máximo que der a revisão solicitada pela relatora. O Senhor Presidente, consultando o 227 

calendário, averiguou que o limite para a inclusão na pauta seria no dia quinze de julho, 228 

devido aos recessos. O Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis por sua vez sugeriu então a 229 

reunião do dia vinte e dois de agosto. A Presidência colocou em votação a retirada de 230 

pauta do processo e a constituição da comissão acordada com a relatora da matéria, 231 

com data de finalização e envio para pauta o dia dez de agosto, sem outras 232 

manifestações, foi aprovada por unanimidade. Em seguida sobre os PROCESSOS Nºs 233 

07.426/2016 e 07.574/2016, interessados os Departamentos de Odontologia e de 234 

Enfermagem e Saúde Pública, respectivamente que solicitam reajuste nos valores 235 

cobrados pela prestação de serviços, a Conselheira relatora Fabiana Postiglione Mansani, 236 

nada opor aos valores, fundamentou a questão da tramitação, em virtude das matérias 237 

não serem objetos de análise no Colegiado Setorial, no entanto a responsabilidade dos 238 

recursos financeiros caberia ao Setor; supôs revisão nas tramitações em razão de ser 239 

relatora de uma matéria que não conheceria. O Senhor Presidente comentou e orientou 240 

que as pró-reitorias retornassem aos setores, os documentos oriundos dos departamentos, 241 

nos assuntos de interesse direto dos setores. A Conselheira relatora complementou ainda 242 

que ao consultar a ficha de trâmite e por não constar o colegiado setorial como 243 

encaminhamento, os processos não estariam em desacordo, alertando sobre a 244 

atualização nas fichas. O Conselheiro Ariangelo Hauer Dias informou que as 245 

atualizações e modificações poderiam ser solicitadas à PROPLAN, após a percepção de 246 

uma falha ou por uma necessidade normal de tramitação. O Conselheiro Robson 247 

Laverdi questionou sendo questão de encaminhamento não assistido pelas regras ou a 248 

matéria poderia gerar alguma necessidade de audição do Colegiado Setorial. A 249 

Conselheira Fabiana Postiglione Mansani afirmou ser uma questão de trâmite que 250 
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poderia ser ajustado, permitindo que o Setor estivesse trabalhando em conjunto, uma 251 

vez que seria o responsável por gastar o dinheiro. As matérias foram colocadas para 252 

votação, obtendo aprovação por unanimidade. Ainda com a palavra, a Conselheira 253 

Fabiana Postiglione Mansani, para manifestação sobre o item 27 da pauta, PROCESSO 254 

Nº 01.151/2016 do Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais "Wallace Thadeu 255 

de Mello e Silva" - HURGC, sobre a aprovação da parte administrativo-financeira do 256 

Curso de Especialização em Residência Multiprofissional em Intensivismo, sendo 257 

analisado de acordo com a Resolução CEPE nº 055/2015 que rege os cursos de pós-258 

graduação Lato sensu; procedeu a leitura do Art. 16 que traz as instâncias que 259 

aprovariam o projeto em sua primeira edição, através de parecer circunstanciado, entre 260 

elas o Colegiado Setorial, evidenciando que deveria tramitar o projeto pelo Setor de 261 

Ciências Biológicas e da Saúde - SEBISA e pelo Setor de Ciências Sociais Aplicadas - 262 

SECISA. A Conselheira relatora Osnara Maria Mongruel Gomes opinou que o processo 263 

estaria nesta instância para aprovação da parte financeira e não em discussão o mérito 264 

do processo; destacou que a Reitoria poderia autorizar, já que o HURCG seria órgão 265 

suplementar, evidenciando que teria tramitado pelas instâncias cabíveis, com respaldo 266 

da Resolução CEPE nº 055/2015; comentou que as especializações do HURCG tanto 267 

multiprofissionais quanto médicas teriam sido autorizadas somente pela Reitoria. 268 

Solicitou aparte a Conselheira Fabiana Postiglione Mansani para narrar que as outras 269 

residências deveriam tramitar, no entanto esta resolução excluiu o trâmite para 270 

reedições e que não haveria na resolução respaldo para órgão suplementar dizendo que 271 

não haveria necessidade. A Presidência esclareceu que seriam itens distintos - lato sensu 272 

e residências - e que estaria em tramitação a regulamentação destas residências, pois 273 

haveria o entendimento que o respaldo estaria nos instrumentos das Comissões 274 

Nacionais de Residência Médica e de Residência Multiprofissional, pois os hospitais 275 
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universitários teriam autonomia; destacou as mudanças que deveriam ocorrer e que as 276 

residências tramitariam em conformidade a nova resolução específica. A Conselheira 277 

relatora ainda incluiu que as residências deveriam tramitar para que a PROPESP emita 278 

o certificado de especialista. A Conselheira Fabiana Postiglione Mansani reiterou que em 279 

reunião com a Comissão de Residência Multiprofissional - COREMU/HURCG, os 280 

departamentos envolvidos foram convidados, contudo sem a consulta a respeito do 281 

programa; considerou a resolução seguida pedindo a tramitação pelos setores 282 

envolvidos. Não ocorrendo manifestação em contrário, o Plenário acatou por 283 

unanimidade a retirada de pauta do processo em referência. Na sequência, o Senhor 284 

Presidente passou ao chamamento dos processos de afastamento para destaque. Não 285 

havendo manifestação, foram colocados em votação, recebendo aprovação unânime. 286 

Em seguida, houve o chamamento do processo de inclusão no Regime de Tempo 287 

Integral e Dedicação Exclusiva - TIDE, colocado em votação e não havendo oposição, 288 

obteve aprovação por unanimidade. Esgotada a pauta e dada sequência a reunião, 289 

passou-se às inclusões de matérias, quando houve a solicitação da Conselheira Fabiana 290 

Postiglione Mansani para inserção do Processo nº 10.333/2016, solicitação da professora 291 

Lara Simone Messias Floriano, para afastamento integral das respectivas atividades 292 

para realizar Doutorado no Programa de Pós-Graduação Interunidades de 293 

Doutoramento em Enfermagem da Escola de Enfermagem - EE e Escola de 294 

Enfermagem de Ribeirão Preto - EERP da Universidade de São Paulo - USP, na cidade 295 

de Ribeirão Preto-SP, no período de 27 de junho de 2016 a 26 de junho de 2017, com a 296 

revogação da RESCA nº 157, de 20 de junho de 2016, de liberação parcial por equívoco 297 

no entendimento. Aprovada a inclusão em pauta, relatado, e após, colocado em 298 

votação pela Presidência, obteve aprovação por unanimidade. Na sequência pediu 299 

inclusão o Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior, do Processo nº 08.159/2016, 300 
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Relatório Final do Processo de Isenção da Taxa de Inscrição do Vestibular de Inverno 301 

2016, da UEPG, indicando alguns critérios adotados e outros que precisariam de 302 

implementação para os próximos vestibulares, tais como a restrição dos pedidos de 303 

isenção apenas às famílias inscritas no Cadastro Único para Programas Sociais do 304 

Governo Federal - CadÚnico, facilitando o processo da análise social dos candidatos, 305 

dando agilidade e justiça para o processo, bem como, o aperfeiçoamento no sistema de 306 

inscrições que foi desenvolvido para este fim, pelo Núcleo de Tecnologia de Informação - 307 

NTI, para evitar que os candidatos façam inscrições em duplicidade ou mesmo, faltando 308 

importantes informações pessoais. O Senhor Presidente colocou em votação a inclusão 309 

do processo que imediatamente foi aceita, e posto em discussão, cedeu a palavra ao 310 

Conselheiro Robson Laverdi que refletiu acerca deste procedimento do CadÚnico por se 311 

tratar de um filtro que implicaria na ida ao Centro de Referência de Assistência Social - 312 

CRAS, sem a necessidade efetiva por não se utilizar desse meio. O Conselheiro Miguel 313 

Archanjo de Freitas Júnior defendeu a função social da Universidade, inclusive em retirar 314 

o estigma do usuário do CRAS, com a oportunidade real de indivíduos em situação de 315 

vulnerabilidade da inclusão em outros programas federais, salientando que o volume da 316 

documentação exigida pela UEPG no caso de isenção da taxa seria menor do que para 317 

os não inscritos no CadÚnico. A Senhora Vice-Reitora Professora Gisele Alves de Sá 318 

Quimelli salientou o acompanhamento do processo e a isenção seria para pessoal com 319 

vulnerabilidade social, e o instrumento com maior perícia e justiça que aconteceria a 320 

visita de assistente social seria através do CRAS; evidenciou que para esta sugestão, o 321 

procedimento foi analisado junto às assistentes sociais da Coordenadoria de Assistência e 322 

Orientação ao Estudante - CAOE, às residentes técnicas, pela Conselheira do CEPE 323 

Rosiléa Clara Werner, Chefe do Gabinete Solange Aparecida Barbosa de Moraes Barros, 324 

ambas assistentes sociais, qual seria a melhor forma; informou que outras universidades 325 
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adotariam o CadÚnico, o que poderia ser utilizado para outros benefícios na UEPG; 326 

destacou que houveram conversas com as assistentes que trabalham em CRAS, visando 327 

o melhor vínculo, desta forma a proposta não saiu da CAOE sem uma discussão e 328 

análise prévia, apesar disto não constar no processo. Convencido o Conselheiro Robson 329 

Laverdi perguntou se de fato todos os candidatos que fossem acolhidos pelo CRAS 330 

seriam automaticamente isentos da taxa do vestibular. A Senhora Vice-Reitora afirmou 331 

que teria a isenção e que ainda entraria na lista de todos os possíveis benefícios que a 332 

UEPG ofereceria, como o Restaurante Universitário, a Casa do Estudante, na mesma 333 

linha da política de assistência estudantil. A Presidência colocou o processo em votação e 334 

não ocorrendo óbice, aprovou-se por unanimidade. Dada sequência aos tópicos da 335 

reunião, foi dado espaço à palavra livre pela Presidência. Primeira a se manifestar, a 336 

Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz cientificou o Conselho a respeito do 337 

Processo nº 09.709/2013, resultando na RESCA nº 124, de 30 de maio do ano corrente 338 

que aprovou o reajuste do preço mínimo dos Contratos de Prestação de Serviços de 339 

Análise de Ensaios de Eficiência e Eficácia Agronômica de Produtos Agroquímicos, a 340 

vigorar em 1º de agosto, no entanto na resolução constou 1º de maio sendo que esta 341 

data foi à sugestão da PROPLAN devido à correção; cientificou da alteração da data, 342 

solicitando o apostilamento. O Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior se 343 

manifestou para registrar que após solicitações de coordenadores de curso em razão de 344 

acadêmicos que precisariam sair das aulas a partir das vinte e duas horas e que houve 345 

um documento dos transportadores destes acadêmicos solicitando à Universidade que os 346 

liberassem antes do término normal das aulas, justificando o trajeto e outros estudantes, 347 

a PROJUR foi consultada e seria acionado o serviço de Proteção e Defesa do Consumidor 348 

- PROCON, onde os acadêmicos seriam representados pela UEPG, visando garantir o 349 

mínimo de aula. O Conselheiro Luis Fernando Cerri destacou as eleições para as 350 
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representações junto aos Conselhos Superiores com início das inscrições no dia quinze (15) 351 

próximo e término na sexta-feira seguinte, dia vinte e dois (22); notificou os diretores de 352 

setor para que incentivasse os candidatos para inscrição antecipada, visando correta 353 

tramitação dos processos e as sequentes etapas, para então ocorrer a eleição no dia 354 

dezoito de agosto. O Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg reportou que no último 355 

dia quatro (4) em primeiro encontro sobre empreendedorismo, o Grande Auditório ficou 356 

lotado; lembrou que viriam outras atividades em virtude de convênio de educação 357 

empreendedora para acadêmicos. O Conselheiro Robson Laverdi fez memória póstuma 358 

ao consultor de economia solidária Alnary Nunes Rocha Filho; mostrou preocupação em 359 

leitura preliminar de documento exarado pelo Tribunal de Contas a respeito de TIDE; 360 

sinalizou descontentamento nas indicações que o Governo do Estado poderia revogar a 361 

lei da data-base, aprovada em virtude da greve. O Senhor Presidente afirmou também 362 

a preocupação quanto alterações em acordos feitos para o encerramento da greve; 363 

evidenciou a respeito do acórdão do Tribunal de Contas que já estaria em análise junto 364 

ao jurídico, justificando até encaminhamento via Associação Paranaense das Instituições 365 

de Ensino Superior Público – APIESP, no sentido de verificações com os proponentes; 366 

também registrou o passamento do estimado Alnary Nunes Rocha Filho, de caráter 367 

ímpar e que muito contribuiu com a Universidade, muitas vezes de forma voluntária. A 368 

Conselheira Fabiana Postiglione Mansani solicitou mais uma vez o registro da falta de 369 

iluminação no estacionamento do SEBISA, elencando que teria requisição e processo a 370 

respeito da questão. A Presidência anunciou que o problema ocorrido seria uma fiação 371 

que foi puxada; solicitou aparte para esclarecimentos o Administrador da Prefeitura do 372 

Campus Universitário - PRECAM professor Ítalo Sérgio Grande para comunicar que a 373 

Companhia Paranaense de Energia - COPEL foi acionada para a troca das lâmpadas 374 

dos postes. A Senhora Vice-Reitora Professora Gisele Alves de Sá Quimelli justificou a 375 
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ausência da Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira, devido viagem para participar do 376 

Fórum Nacional de Pró-Reitores; comunicou que a posse dos novos representantes juntos 377 

aos Conselhos Superiores, provavelmente ocorreria em reunião plenária do CEPE, dia 378 

trinta de agosto. O Senhor Presidente em resposta ao Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis, 379 

em razão do pedido de alteração da data da reunião extraordinária do Conselho 380 

Universitário - COU, agendada para o dia quatorze (14) próximo, seria inviável devido 381 

aos recessos e os diversos compromissos assumidos, desta forma orientando o Conselheiro 382 

do uso de expediente colocado para que o relato fosse encaminhado por escrito para 383 

apresentação do suplente. O Conselheiro em questão se manifestou para apresentar o 384 

motivo de sua impossibilidade de participar na plenária do COU, devido ser palestrante 385 

no Fórum Internacional de Software Livre; apontou a submissão ao regimento, embora 386 

a prerrogativa de agendamento seja da Mesa, exemplificando que para casos 387 

antecedentes, o prazo seria para trinta (30) dias; lamentou a decisão porque havia 388 

alertado o Gabinete da impossibilidade, no entanto defenderia os direitos daqueles que 389 

o procuraram na manifestação do voto do processo retirado de pauta. Não havendo 390 

nada mais a tratar, às dez horas e trinta e cinco minutos, a Presidência agradeceu a 391 

presença de todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, eu, Eliane Maria Fidelis, 392 

Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de aprovada será 393 

assinada pelos presentes. Sala dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de 394 

Ponta Grossa, onze de julho de dois mil e dezesseis. 395 

ATA Nº 9/2016 396 

Carlos Luciano Sant’Ana Vargas  ___________________________________ 397 
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